

Conseil général de Val Terbi

Groupe Val Terbi Ensemble

Interpellation

Quel avenir pour notre déchetterie le Tritout ?

Lors de sa dernière séance, le groupe Val-Terbi Ensemble s'est posé quelques questions sur l'avenir de notre Tritout et son organisation actuelle.

Nos constats :

- La gestion du plastique : lors de son ouverture, on triait le plastique dur et le plastique mou pour une meilleure rentabilité; aujourd'hui on ne trie plus, donc on ne valorise plus notre plastique. Cela entraîne des coûts d'élimination importants.
- Les horaires d'ouverture : ils sont toujours plus restreints, alors qu'il y a toujours plus de monde, davantage de citoyens qui viennent déposer leurs déchets.
- Le nombre de déchets valorisés a diminué alors que la philosophie qui sous-tendait la mise en place du Tritout visait à ce que tout déchet qui pouvait être recyclé ou valorisé soit récupéré.
- Les déchets verts : il faudrait pouvoir déposer ces déchets plus souvent, une fois par jour avec des horaires définis, voire une place de dépôt ouverte en tout temps.
- Pourquoi ne pas mettre une balance et faire payer l'élimination de certains déchets, dans le respect du principe du pollueur-payeur ?

En conclusion, nous posons la question suivante à l'exécutif, en vue de faire naître le débat : quelle organisation le Conseil communal envisage-t-il de mettre en place dans le futur pour le Tritout, en tenant compte de nos remarques ?

Nous remercions le Conseil communal pour ses réponses.

Vicques (Val Terbi), le 15 mai 2018

Clovis Chételat
Groupe Val Terbi Ensemble

